

できる・できる・できる

校訓：「自主・友愛・飛躍」

令和3年 4月30日

No.6

長崎市立戸町中学校

文責 校長 大橋 功

<http://www.nagasaki-city.ed.jp/tomachi-j/>

いつもと違うゴールデンウィーク

明日からゴールデンウィーク（以下GW）。すでに、昨日の「昭和の日」から7連休という方もいらっしゃるかもしれません。



新年度が始まり生徒たちも緊張した日々を過ごしながらも、ようやく慣れてきた学校生活。保護者のみなさまから見て「疲れ気味かな？」というお子様の言動を感じていたのではないのでしょうか。

今年のGWも新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い“不要不急の外出を控える”ことが求められています。部活動も公式戦以外の他校との練習試合等は自粛となりました。（いつもと違うGW①）

そこで、「あ～あ！」とため息をつくのではなく、ここはポジティブに考え、せっかくの休みなのですから、ホッと一息ついたり、家族と一緒に料理を作ったり、この際、思いっきりボードゲームやテレビゲームでファミリンピックと称して家族と過ごす時間を増やしてはどうでしょうか。もちろん、自学も忘れずに！（いつもと違うGW②）



楽しみにしているGW。せっかくの休みなのですから無駄にはしたくないものです。ただし、GW期間中、お子様の生活が一日の見通し（目的）を持ってリズム良く過ごせるようご家庭で心掛けてください。



大切にしたい会話とゆとりの時間

- ◆ 一日一回はゆっくりとお茶を飲む時間をつくる。
（リラックスする時間の確保。できれば朝食後）
- ◆ 朝食や夕食を家族一緒に食べる（心掛ける）。
（会話を通じ、心身の善し悪しの変化に気づく）
- ◆ 一教科でよいので家庭学習を実践させる。
（あれも、これもと多くを望みすぎない）
- ◆ 家族全員の就寝（消灯）時間を早めに設定する。
（十分な睡眠時間の確保と一日の疲労回復）

GIGA スクール構想始動！

「Global and Innovation Gateway for All」

生徒一人に1台のコンピュータ（以下、PC）を配置、高速通信、デジタル教科書、参考書や辞書、ノート替わりといった多種多彩な活用の可能性を秘めたGIGAス



クール構想。何よりも、自ら学び、創造性を育むためのICT機器を活用した環境整備です。現在、3・2年生でアカウントとパスワードの設定が終了し、来週1年生の設定で全て完了となります。今後は、必要に応じて自宅にPCを持ち帰り、リモート授業ができるような環境整備を段階的に進めていく予定です。

心の種

今回のテーマは「応援できることは素晴らしい！」です。

先日、ある学級の帰りの会を参観した時のことです。日直から「今日頑張った人は全員です。それは、体育の授業でみんなが応援していたからです。」と全員を称賛しました。すると、担任がすかさず「お～、他の人を応援できることは素晴らしいことだよ！」と追発言。



実は、「頑張れ～」「もう少し」というその声は、校長室にも聞こえていたので、私もよく覚えていました。

自分を含めて、自分以外の人たちに対して、称賛したり、励ましたり、応援することは、互いの心の成長に大いに役立ちます。

その証しに、担任の追発言後、そこには、誇らしげな生徒たちの表情がありました。

自家用車登校？ ～危険駐車もしばしば～

本校では、お子様の健康上等の理由による事前の“校長の許可”がない自家用車での登校は認められません。先日は、私の目の前でお子様を車から降ろす様子や、正門から見えない少し離れた狭い道で、お子様と数人の友達を降ろす車を見ました。どうしても必要な場合は、事前に担任を通じご相談ください。